



Síntesis de medios

16 de julio de 2025

Primeras Planas

Denuncian "moches" en pagos de Pemex

Inflación en EU empieza a subir por aranceles de Trump

Adán Augusto conocía narconexos de Hernán

Migrantes organizan huelga de tres días en campos de California

Arancel de EU al jitomate pegará en ambos lados de la frontera

México mantiene, tras arancel, envíos y pelea en EU en favor de su jitomate

Fijan tope a aumento de rentas

Compran lo que pueden

¡Se vende!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Lanza STC Metro campaña para contrarrestar el estrés

El STC Metro lanzó una campaña para que los usuarios accedan a información para tener una mejor calidad de vida y consejos para manejar el estrés. En este sentido, el director del STC recordó que impulsan el programa "Salvando Vidas", que tiene el objetivo de ayudar a personas con intenciones suicidas en la zona de vías. "Hemos logrado salvar a más de 800 personas que han intentado quitarse la vida aquí en el Metro y también estamos capacitando a los policías de la **Policía Auxiliar** y la **Policía Bancaria** que trabajan en el Metro con la finalidad de poder dar asistencia psicológica a todos los usuarios", declaró. [Eje Central](#)

En 6 meses, detienen a 148 por robo vehicular

Durante el primer semestre del 2025, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aprehendió a 148 personas presuntamente vinculadas al robo de autopartes y accesorios para vehículos, lo anterior como parte de la estrategia para combatir este delito en la capital. Del 1 de enero al 27 de junio, policías sectoriales presentaron ante las autoridades a 107 probables responsables. A su vez, la PBI realizó 22 detenciones en 17 acciones, mientras que la Policía Auxiliar detuvo a 19 personas en 15 eventos distintos, detalló. [24 Horas](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Brugada presenta hoy 14 medidas contra gentrificación

La administración capitalina vigilará el desarrollo de la segunda manifestación contra la "creciente gentrificación" en la capital, se buscará contener disturbios. En conferencia, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, comentó que el Gobierno capitalino estará presente en la segunda marcha contra la gentrificación en CDMX, a realizarse en la alcaldía Tlalpan, donde habrá un protocolo coordinado entre la **SSC** y la Secretaría de Gobierno. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Publimetro](#)

Bien protegido

En el agrupamiento metropolitano especializado en el control de tumultos y manifestaciones, sus elementos cuentan con escudos, cascos y toletes... y ayer un policía sumó a su equipo una sombrilla para enfrentar los rayos del sol. [Metro](#)

Hacen revisión en el Metro

Con el objetivo de brindar mayor seguridad a las personas que utilizan el Servicio de Transporte Colectivo Metro e inhibir la comisión de delitos, elementos de la **Policía Auxiliar** de la SSC implementaron un dispositivo de vigilancia. De acuerdo con la corporación, el operativo se realizó en pasillos, andenes y vagones de las líneas 7 y 8 del Metro, en el que revisaron mochilas de los usuarios y recorrieron los trenes e instalaciones. Este tipo de acciones se llevan a cabo de forma constante en este medio de transporte.

[Reforma](#) / [Metro](#)

Acusan vecinos daños por ampliación de L-12

Las obras para ampliar la Línea 12 del Metro fueron bloqueadas por segundo día consecutivo en la colonia Victoria, de la alcaldía Álvaro Obregón. Un contingente de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana permaneció en el sitio para evitar que los colonos tomaran el campamento en donde ingresan los trabajadores y maquinaria. [Reforma](#) / [Metro](#)

Captan en redes a víctimas de trata

La **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** alertó sobre una nueva forma de fraude que llega por aplicaciones digitales de mensajería, la cual se llama smishing. Según reportes de las víctimas, reciben mensajes con premios, ofertas o avisos falsos, que cuando se les da clic dirigen a los usuarios a páginas falsas que piden proporcionar datos para recibir dichos regalos. [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Muere otro hombre en un anexo

Un joven fue hallado sin vida dentro de un centro de rehabilitación para adicciones en la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero. Según las primeras investigaciones, tres hombres sometieron a golpes al joven en su domicilio localizado en la colonia Merced Balbuena, en Venustiano Carranza, para trasladarlo al anexo. Paramédicos que arribaron al sitio confirmaron que ya no presentaba signos vitales, por lo que los involucrados fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Buscan a joven en el Ajusco

Autoridades capitalinas desplegaron un operativo de búsqueda en el Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, para localizar a Ana Ameli García Gámez, de 19 años, quien fue vista por última vez el 12 de julio en esa zona, a donde acudió a practicar senderismo, con el objetivo de llegar al Pico del Águila. En un comunicado, la FGJ informó que se activó el Protocolo de Búsqueda Inmediata, con el despliegue de recursos técnicos, humanos y operativos, en colaboración con instituciones locales y colectivos de búsqueda. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

En un solo día más de 70 denuncian casos de despojo

Una mujer ha sido víctima de intentos de despojo en varias ocasiones. Esto se debe a que el inmueble, ubicado en la Avenida México-Tacuba en la colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo, fue revendido y el segundo propietario se ha presentado con **policías**, cargadores y la orden de desalojo, pero la mujer ha acreditado su legal posesión. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

16 de julio de 2025

Rescatan a secuestrada por exnovio en Iztapalapa

Una mujer fue rescatada por **policías de la SSC de la CDMX**, luego de que su pareja sentimental presuntamente la retuviera, la agrediera y la amenazara con matarla en calles de la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron en el cruce de las calles Palmitas y Constitución, de la colonia Citlalli. [Eje Central](#)

Detienen a presuntos integrantes de La Unión Tepito

En un operativo coordinado entre **elementos de la SSC** y personal federal, tres presuntos integrantes de la organización criminal La Unión Tepito fueron detenidos en calles de las colonias Anáhuac y Anáhuac Segunda Sección, en la alcaldía Miguel Hidalgo de la CDMX. [Eje Central](#)

En Xochimilco reportan deceso en otro espacio para atender adicciones

Un hombre perdió la vida al interior de un centro de rehabilitación ubicado en calle Amealco, en la colonia Chinampera, alcaldía Xochimilco. Encargados del lugar refirieron que el hombre era de nuevo ingreso y que durante el proceso de desintoxicación se lastimó solo, por lo que **elementos policiacos** detuvieron al administrador y los empleados en turno para esclarecer los hechos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Cae un presunto ladrón tras robo con violencia

Un hombre fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tacuba, luego de ser señalado como presunto responsable de cometer un robo con violencia a transeúnte en calle Salvador Díaz Mirón, de la colonia Un hogar para nosotros, alcaldía Miguel Hidalgo. Al momento de su detención se le decomiso una navaja y dinero en efectivo que el afectado reconoció como de su propiedad. [La Prensa](#)

Se forma gran socavón de 3.5 metros de hondo en avenida de Iztapalapa; es zona de hundimientos

En la alcaldía Iztapalapa se abrió un socavón sobre avenida de Las Torres, en la colonia José López Portillo, zona donde ya se han registrado varios hundimientos. Trabajadores señalaron que en la oquedad rellenarán con arena y tepetate, aunque la descarga de aguas negras podría extender la obra hasta 24 horas. Mientras tanto, la zona permanece acordonada y con cierre a la circulación, bajo resguardo de personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para prevenir accidentes. [La Jornada](#)

Suben 86% los reportes de pornografía infantil

De 86% fue el incremento de reportes de pornografía infantil registrados en 2025, en comparación con el primer semestre del 2024, informó el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. El 44% de las víctimas son menores de edad, y el 77% fueron enganchados de persona a persona, seguido de 8% en redes sociales. Gema Guadalupe Chávez Durán, coordinadora general de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, explicó que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tiene un programa que se llama Hotel Seguro, "ellos dan un seguimiento, si se llega a detectar la posible comisión de un delito de trata al interior de un establecimiento". [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Metro](#)

“Cambiarán operativos para las chelerías”

Autoridades capitalinas modificarán el programa "La Noche es de Todos" con una alternativa preventiva para que los establecimientos corrijan impactos adversos a la comunidad y puedan continuar su operación en el marco de la normatividad. El secretario de Gobierno, César Cravioto, señaló que no se trata de operativos de verificación para corroborar que la documentación se encuentra en orden en los establecimientos, sino que son en respuesta a planteamientos ciudadanos por algún impacto a la comunidad. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

16 de julio de 2025

Columna Binoculares: Precisan caso

El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, precisa que el homicidio de un hombre la semana pasada en la alcaldía Milpa Alta sí se registró en el conteo institucional, aunque por error en este espacio se dijo que no. Según mencionó Pablo Vázquez, el registro no fue de manera inmediata porque se realizaron algunos peritajes para determinar cómo sucedieron los hechos, pues la víctima mortal no presentaba lesiones por arma de fuego, como se había dicho, sino que falleció luego de que impactara la moto en la que viajaba, junto con un acompañante, y tras derrapar se estrellaron contra un árbol. [El Gráfico](#)

Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda,

El Gobierno de la CDMX dará a conocer hoy su plan contra la gentrificación en zonas de la capital, tema que ha generado incluso vandalismo en colonias como Roma y Condesa, donde grupos radicales protestaron la semana pasada. Lo importante es lo que Clarita Brugada prometió, ver el protocolo de actuación que las **secretarías de Seguridad** y de Gobierno supuestamente elaborarían para activarlo en caso de nuevas protestas, sin violar los derechos humanos de los manifestantes, pero, al mismo tiempo, proteger a los dueños de establecimientos. Será interesante ver cómo Clarita le hará para quedar bien con Dios y con el diablo al mismo tiempo. [Excélsior](#)

Columna Punto y Seguido: Ciudad negra / Juan Manuel Jiménez

El reciente caso de Ximena Pichel, conocida ya como "Lady Racista", es un recordatorio brutal de que el racismo sigue muy vivo en la capital mexicana, disfrazado muchas veces de clasismo, de "estatus" o de simple prepotencia. El video viral que muestra a esta mujer insultando a un **agente de Tránsito** en la colonia Condesa desató una ola de indignación, pero también dejó al descubierto una realidad incómoda: la discriminación por color de piel y condición social no es un hecho aislado. Es cotidiano. Es estructural. La reacción del Gobierno de la Ciudad de México fue clara y contundente. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, advirtió que el racismo no quedará impune. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Altavoz: M. Contreras aliada vigilante / Salvador Guerrero Chiprés

Cada uno de los reportes ciudadanos, los más comunes por agresiones, choques sin lesionados y escándalo, conecta con el C2 Poniente, desde donde se articula el envío de unidades policiales o de atención prehospitolaria. [Basta](#)

Correspondencia: Yo Lector: Abandono de mascotas

Para sensibilizar a la sociedad acerca del maltrato y el abandono del que son víctimas todos los días, cada 21 de julio se festeja en todo el mundo el Día Mundial del Perro. Como preámbulo a la conmemoración de este día, podríamos promover que los servidores públicos se enteren qué protocolos seguir. Muchos elementos de la **Policía** ni siquiera están enterados que existe la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Excélsior](#)

Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México

Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones del Reglamento Interior de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la Ciudad de México. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

16 de julio de 2025

Policiaco

Mujer murió al caer de piso 15 en Polanco

Una mujer perdió la vida tras caer desde el piso 15 de un conjunto residencial ubicado en calle Hesíodo, en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la mujer se encontraba viendo la televisión en su departamento cuando, repentinamente, saltó por la ventana. La FGJ abrió una carpeta de investigación bajo el protocolo de feminicidio, a fin de esclarecer las circunstancias en que ocurrieron los hechos y determinar si hubo indicios de violencia o intervención de terceros. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Estragos de la temporada

La fuerte lluvia de este martes generó inundaciones en la zona oriente de la capital, como en la calzada Ignacio Zaragoza, a la altura de la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa, donde la concentración de agua hizo que la vialidad se volviera casi intransitable para conductores, a la vez que generó caos vehicular en otras arterias. [La Jornada](#)

Auto volcó en la Condesa

Un vehículo Mini Cooper volcó en la intersección de avenida México y Michoacán, en la alcaldía Cuauhtémoc. La conductora, quien resultó con lesiones leves, señaló que la posible causa del accidente fue una falla mecánica en la dirección del auto. Durante la atención del percance, reportó el robo de su cartera. [Excélsior](#)

A tiros, fuera de la jugada

Una mujer fue asesinada en unas canchas de fútbol de la alcaldía Xochimilco. Dos sujetos en una motocicleta se acercaron, uno de ellos bajó y disparó más de una vez contra la mujer. Elementos de la **SSC** recibieron el reporte de personas heridas por arma de fuego y agentes preventivos del sector La Noria acudieron al lugar. La Fiscalía inició una investigación por este homicidio, del que aún se desconocía el móvil. [El Gráfico](#)

Muere el Sabú afuera de negocio

Un hombre, en situación de calle, fue encontrado muerto afuera de una tlapalería ubicada en el cruce de las calles Soto y Degollado, en la colonia Guerrero de la alcaldía Cuauhtémoc. Testigos relataron que esa noche durmió junto a un compañero suyo, quien más tarde regresó al lugar con una rosa en la mano con la intención de colocársela sobre el pecho, sin embargo, una **oficial de la SSC** le impidió tocar el cuerpo, pues ya estaba bajo resguardo de la autoridad. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Los observadores podrán supervisar jornada anticipada

Las personas que se registren como observadoras para la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 y deseen participar en la Modalidad Digital de Opinión de la ciudadanía en estado de postración o en prisión preventiva podrán observar tanto la jornada consultiva presencial, como las actividades de la jornada anticipada, programada del 4 al 14 de agosto de 2025, informó el IECM. En el caso de quienes observarán en centros penitenciarios, es indispensable cumplir con los requisitos establecidos por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

16 de julio de 2025

Justicia

Amenaza sindicato con cerrar la fiscalía de la CDMX, pide frenar despidos

Ante los despidos bajo presión e injustificados, el secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx, Adolfo Manuel Aguilar Herrera, adelantó que, si no hay una solución, se van a manifestar y cerrar todos los edificios de la Fiscalía capitalina. Destacó que, para ello, se han sumado en apoyo otros sindicatos. También aseguró que la fiscal, Bertha Alcalde Luján, es muy autoritaria; sus más cercanos colaboradores son acosadores. [La Prensa](#)

CDMX: Consejería jurídica emite reglamento contra acoso

Con una postura de cero tolerancia a las conductas de hostigamiento y acoso sexual, la Consejería Jurídica y de Servicios Legales de la CDMX emitió un listado de las conductas prohibidas para todo su personal. Además de anunciar capacitaciones de forma regular sobre temas de perspectiva de género, igualdad sustantiva y derechos humanos para todas las personas funcionarias que integran la institución, la Consejería se comprometió a promover la cultura de la denuncia de todas las formas de violencia contra las mujeres servidoras públicas, con el objetivo crear un ambiente laboral libre y sano. [Eje Central](#)

Imagen Destacada

